

議会のうごき

常任委員長研修会

去る、7月20日、鹿児島県町村議会議長会主催による、常任委員長研修会が鹿児島市のマリンパレスかごしまにおいて開催されました。

県町村議会議長会の中村次長が「委員会制度・運営等について」、参事の三原氏が「請願・陳情の審査について」、県総務部市町村課長の寺地氏が「当面する諸問題について」と題して講演をされ、研修を受けました。



南日本新聞社本社にて

大隅地域市町議会議員協議会

研修会

4市5町議会議員協議会が9月3日志布志市であり、現地研修会、

総会が開催されました。

研修会では、志布志港の立地の特性、貨物の取扱量、輸出・輸入品目、コンテナ、バルク等の説明を受け、そのあと大黒リゾートホテルへ移り、総会を終えました。

大隅地域市町議会議員協議会

観光対策委員会

前回はグリーンツーリズムの話し合いですでしたが、今回は観光対策についての意見交換でした。

曾於市は年間60回の日帰りツアーを組んだり、志布志市はサッカー等のスポーツ合宿を目指している事等が出され、今後は、根占フェリーを使ったりしての大隅半島全体のコース作りや、総合的な案内板等の設置を具体化させていくとの意見が出ました。

大隅地域市町議会議員協議会

鳥獣対策委員会

去る8月26日、鹿屋市議会議棟の全員協議会室で開催され、本町からは吉原・神崎が参加し、出席者は全員で18名でした。

各市町の現状報告の中で、南大隅町は猿20頭、猪69頭、タヌキ5頭、アナグマ11頭を捕獲、鹿屋市は猿

対策で、金剛オリや、追い払いにはロケット花火が有効であるとの意見が出ました。

今後は県の担当職員を交え、会を計画することでの閉会しました。



志布志市の新若浜港

町村議会議長会広報研修会

平成26年8月28日ホテルウェルビューにおいて、「議会だより」編集に係る研修会が開催され、広報広聴常任委員6名が参加いたしました。

研修内容は、講師の吉村潔氏による「議会広報紙づくりスキルアップ講座」、「議会広報の最新動向」についてと、8市町議会の議会広報クリニクを受けました。

2日目は広報広聴常任委員会研修会を行い、鹿児島市与次郎にあ

る南日本新聞社読者センターで研修を行い、角倉貴之氏による新聞記事の編集の仕方と、本町の議会だよりについて、指導研修を受けました。

訂正し、お詫び申し上げます。

前号の、132号の一般質問の文章中において、誤解を招く表現がありましたので、訂正し、お詫び申し上げます。

誤…地域包括支援センターにおいて、認知症サポーター養成、見守り事業、GPS装置の活用等をしているが、成果があがっていない。

正…地域包括支援センターにおいて、認知症サポーター養成、見守り事業については、成果を上げつつあるが、GPS装置を用いた徘徊高齢者感知装置とかを予算化しながら、GPSについては本人が持っているといえ、認知症の方々が方向不明になるのを少しでも防止していくと、そういうことについては、実際はその成果は上げていないところである。